

# Goblog

## Dewan Pertimbangan DAD Kepri, Abah Evindi: Selamat dan Sukses Atas Diselenggarakan Forum Kedamangan se - Kalteng

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.GOBLOG.CO.ID](http://PALANGKARAYA.GOBLOG.CO.ID)

Aug 26, 2023 - 11:05



Gambar: Ketua Dewan Pertimbangan DAD Kepri, Abah Evindi

PALANGKA RAYA - Pelaksanaan Pembentukan Forum Kedamaian se - Kalimantan Tengah (Kalteng), yang akan dilaksanakan pada siang hari ini, Sabtu 26 Agustus 2023 di Taman Wisata Kuliner Kum - Kum Kota Palangka Raya.

Mendapat apresiasi dan sambutan baik dari Dewan Pertimbangan Dewan Adat Dayak (DAD) Provinsi Kepulauan Riau.



**HALAL BI HALAL**  
DAN PELANTIKAN DEWAN ADAT DAYAK (DAD) KEPULAUAN RIAU  
PERIODE 2013 - 2018  
TAMAN RAYA, SABTU, 07 SEPTEMBER 2013

Abah Evindi, Ketua Pertimbangan DAD Prov Kepri dan sekaligus menjabat sebagai Damang Kepri, memberikan tanggapan baik atas terselenggaranya forum Kedamaian tersebut.

"Assalamualaikum pak salam sejahtera, salam pinanduan Adil Ka'taLino, Bacuramin Ka'saruga, Basengat Ka'jubata Arus Arus Arus," spanya melalui pesan Whatshap ke media ini.



## **HALAL BI HALAL** DAN PELANTIKAN DEWAN ADAT DAYAK (DAD) KEPULAUAN RIAU PERIODE 2013 - 2018 TAMAN RAYA, SABTU, 07 SEPTEMBER 2013

Lanjutnya menyampaikan bahwa dukungan penuh akan kegiatan yang dilaksanakan akan dikumandangkan. Bahwa tugas Damang selaku salah satu tokoh adat Dayak dalam memimpin masyarakat, tentulah diperlukan suatu karakter yang bijaksana, bisa membawa pesan perdamaian kepada semua umat manusia selaku mahluk sosial.

"Ulun Abah Evindi Ketua Dewan Pertimbangan DAD dan Damang Prov Kepri di Batam. Ijin jika boleh gabungkan Ulun di Kedamangan Prov Kalteng, tidak Bisa Hadir Tapi Dukung Agendanya Semoga Sukses Aamiin terima kasih," sampainya, (26/08).

Selain itu sosok tokoh ini juga sebagai ketua umum Gerakan Pemuda Dayak (Gerdayak) Indonesia Kepulauan Riau. Aktiv dalam kegiatan kebudayaan Dayak di luar pulau Borneo (Kalimantan).

"Agenda ini akan saya kumandangkan juga se Pulau Sumatra," paparnya dengan semangat.